

LA INFLUENCIA DE LA FEDERACIÓN GALÁCTICA EN LA TIERRA - LA TRANSICIÓN A LA 5D

Published 16 June 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Pregunta: Como saber si eres una semilla estelar?

Anéeka: Como se puede saber quien es ET? Escaneando la frecuencia de su aura con un aparato.

Pregunta: Existen varias hipótesis de posibles futuros por parte de las razas regresivas, uno de ellos es un reseteo, el cual se ha producido en varias ocasiones en la historia de la humanidad. Soy consciente que también depende de la frecuencia de cada persona en experimentar un presente u otro y el punto de enfoque para vivir más en un mundo 5D o 3D. Pero siguiendo estas hipótesis, no sería infringir una ley universal al impedir una evolución y/o manipular el libre albedrío de la humanidad? Y por consiguiente, si fuera así, entonces sí que podría actuar la Federación Galáctica en otros planos? Gracias.

Swaruu X (Athena): Como vemos las cosas, nuestra opinión difiere mucho de la de otras personas que estudian el tema. No vemos ningún libre albedrío real en la Tierra, y la misma Federación Galáctica ha declarado que la Primera Directiva no siempre aplica con la Tierra. Esas son sus palabras exactas y así de poco precisas, "no siempre aplica en la Tierra."

Lo que significa que en realidad ellos deciden en cada momento y con cada situación si se debe o no aplicar esa ley de no intervención. Otro factor molesto es que las almas antes de encarnar en la Tierra parece que ya tienen un plan de vida bastante fijo, predestinado, y con poca flexibilidad. La evidencia, si bien pobre y poco concreta, si apunta en esa dirección. Por lo tanto la vida en la Tierra tiene poco libre albedrío real.

Y la evidencia muy concreta y fuerte es que la Federación Galáctica es quien controla la Tierra y todo lo que ocurre dentro de ella. Esto ha hecho pensar a muchos que la Federación en si es maléfica. Sin embargo, desde el punto de vista más expandido, observando detenidamente, es sólo quien contiene y protege a lo que ocurre en la Tierra precisamente para que las almas encarnadas ahí sigan su proceso de desarrollo espiritual en un reino existencial contenido y controlado.

Insistimos en que la Federación se puede ver de varias maneras, como regresiva y permisiva de los acontecimientos malos de la Tierra, argumento muy válido. O como un organismo que sólo regula y protege desde un nivel alto lo que ocurre en la Tierra permitiendo a las almas desarrollarse ahí contenidas y sin afectar a terceros fuera de la Tierra, y bajo petición de las mismas almas que desearon encarnar ahí.

Ese es otro problema, ya que las leyes de la misma Federación son poco precisas y, como dije arriba, hay una fuerte tendencia a no obedecerlas porque no hay parámetros ni acuerdos que las definan.

Ejemplo de esto es la Primera Directiva que la Federación sólo aplica como excusa para controlar a quienes no sigan al pie de la letra otras directivas de ellos, directivas que inventan en cada momento y que solo son decretadas en Consejo para cada

situación. Cosa con la cual mi grupo no está de acuerdo.

Pregunta: Que significa para otras razas el Alzheimer? Es una enfermedad que es provocada a partir de una manipulación genética, sería generada por implantes y/o parásitos que logran total control del individuo o se entendería más como un acuerdo? De ser así, como ayudaría a ese individuo a conectar con su ser, su Yo Superior, si está experimentando un continuo reseteo de sí mismo y sus memorias?

Swaruu X (Athena): Vemos al Alzheimer como un proceso degenerativo complicado, causado por la conjunción de muchos factores meramente terrestres, como la contaminación y el daño que producen metales pesados y aluminios aunado a problemas de arteriosclerosis y formación de placa en el cerebro, entre otras cosas. Es un proceso degenerativo complejo que no existe como tal fuera de la Tierra. Es otro factor, o consecuencia, de la 3D Terrestre, de los acuerdos de vida que ahí se dan. Es una experiencia para las almas.

Pregunta: Cómo será la separación de líneas del tiempo entre la 3D y 5D, los despiertos y los dormidos?

Swaruu X (Athena): Es que la separación ya se está dando, pero las líneas temporales no son algo físico ni nada real, En si, sólo son la realidad que cada grupo de personas con mente afín y acuerdos de percepción afines tomen y vean como verdad.

Pregunta: Información sobre los cuerpos criogénicos, donde están ubicados en el Universo? Si no se tiene, quiere decir que no se es original? Y si uno no sabe dónde está, no puede regresar a casa cuando finalice ésta encarnación?

Swaruu X (Athena): Supongo que se refiere a los pods de inmersión (que NO son criogénicos). Muchas razas las tienen por todo el "Universo", es imposible saber cuántas son puesto que las hay aún en naves espaciales. Es tecnología muy usada y común.

Sin el pod, o con la persona muriendo en el pod, se regresa a la entrevista en donde volverá a planear su siguiente encarnación de acuerdo con su vibración personal. No se tiene que saber donde está, solo se conecta por frecuencias.

Pregunta: Información sobre la malla planetaria. Si no se alcanza una frecuencia mínima, no se puede traspasar una vez que termine ésta encarnación, y por lo cual se está retenido a repetir si o si otra encarnación en la Tierra?

Swaruu X (Athena): Las almas cuando alcanzan cierta vibración (no se sabe en frecuencias exactas, pero es muy alta) escapan naturalmente la barrera etérica de las bandas Van Allen. No es algo difícil de lograr en si, como alma. Es más que nada haber superado la mayor parte de lo que se pueda aprender en la Tierra y es por voluntad propia. Nadie esta reteniendo a nadie, solo es que las mismas almas crean apegos a la Tierra y por eso deciden regresar ahí.

Pregunta: Que planetas son escuelas donde irán aquellos que no alcancen la frecuencia 5d? Cómo se efectuará?

Swaruu X (Athena): Se quedarán en la Tierra, es donde serán compatibles. Así de sencillo.

Pregunta: La nueva red Cristica como se activará? Cuando se realizará? Ésto es el reseteo planetario?

Swaruu X (Athena): Se refiere al pensamiento elevado 5D, es un proceso personal, y un camino a la expansión de consciencia de cada individuo y cómo crea grupos nuevos con personas que son de su mismo pensar.

Es que el pensamiento Cristico es algo que se usa mucho como sinónimo de pensamiento 5D. La llamada red Cristica más bien lo vemos como el conjunto del despertar espiritual de las personas y de sus consciencias que desencadena el saber que lo que importa es el trabajo y el avance espiritual personal, y solo después de eso se generará una red entre personas que tienen la misma mentalidad positiva, y es cuando se dan cuenta que el mismo nombre de red Cristica es parte del mismo sistema de control de las que las mismas personas al despertar buscarán evitar, ya que es más control, el que se catalogue todo con un nombre como Cristico que infiere la intervención del control religioso sobre el mismo despertar espiritual.

Pregunta: Será necesario un número específico?

Swaruu X (Athena): No se necesita un número específico de semillas estelares. Lo que se necesita es que avancen de nivel y de consciencia las que hay, haciéndose más fuertes, y si entran nuevas fuertes pues bienvenidas. Con una sola super semilla estelar basta para mover toda la linea temporal humana hacia lo positivo. También difícil de precisar cuantas hay.

Reseteo planetario, SI, si es un reseteo, pero no sabemos si es total o solo parcial, los datos indican parcial. Sin embargo, desde el punto de vista de cuanto dura, es muy rápido esto, Si es un reseteo.

La gente se queda sin memoria rápido aceptando lo nuevo y olvidando lo que borraron, y lo que queda simplemente lo explican con basura inventada. Nada nuevo. Puesto que la historia planetaria oficial es todo inventado y mal secuenciado.